

Far el Latino Semanal **dulce**

EL Latino Semanal

Olivia Newton-John: la europea que enamoró a América y el mundo

La muerte la sorprendió a los 73 años luego de vivir con un diagnóstico de cáncer de mama desde 1992, aunque en 2017 anunció que el mal había regresado y se había propagado

Olivia Newton-John, quien murió el lunes en su rancho en el sur de California, cantó algunos de los mayores éxitos de las décadas de 1970 y 1980 mientras transformaba su imagen de la virginal chica en una sensual mujer vestida con ropa muy ajustada, un cambio reflejado en miniatura por su papel protagónico en "Grease", una de las películas musicales más populares de todos los tiempos.

La muerte la sorprendió a los 73 años luego de vivir con un diagnóstico de cáncer de mama desde 1992, aunque en 2017 anunció que el mal había regresado y se había propagado.

En la primera fase de su carrera sedujo a los oyentes con una voz aguda, flexible y cálida por vibrato que combinaba afablemente con el tipo de pop desvanecido que, a mediados de la década de 1970, derivó su estilo a la música country.

Su desempeño en las listas dejó claro ese enfoque. Obtuvo siete éxitos Top 10 en la lista Country de Billboard, dos de los cuales se convirtieron en éxitos No. 1 generales consecutivos en 1974 y '75. Primero fue "I Honestly Love You", coescrita por Peter Allen y Jeff Barry, seguida de "Have You Ever Been Mellow", escrita por

el productor de muchos de sus álbumes más importantes, John Farrar.

A Olivia le sobrevive su esposo John Easterling; hija Chloe Lattanzi; hermana Sarah Newton-John; hermano Toby Newton-John; sobrinas y sobrinos Tottie, Fiona y Brett Goldsmith; Emerson, Charlie, Zac, Jeremy, Randall y Pierz Newton-John; Jude Newton-Stock, Layla Lee; Kira y Tasha Edelstein; y Brin y Valerie Hall.

Newton-John nació el 26 de septiembre de 1948 en Cambridge, Reino Unido, y emigró a Melbourne, Australia, a los seis años.

A los 14 años, Newton-John formó su primer grupo de chicas y luego estrenó su primer álbum en solitario "If Not for You" en 1971.

En 1974, representó al Reino Unido en el Festival de la Canción de Eurovisión con la canción "Long Live Love"; terminó cuarta detrás de "Waterloo" de ABBA.

A pesar de las preocupaciones de que era demasiado mayor (a los 29 años) para interpretar de manera convincente a una estudiante de secundaria de la década de 1950 en "Grease", la actuación revelación de Newton-John junto a John Travolta salió el mismo año que

su álbum de 1978, que obtuvo doble platino, "Totally Hot".

La cima de su vida artística le llegó en 1978 cuando le presentaron al productor estadounidense Allan Carr, quien quedó prendada de sus encantos y la fichó para la película musical "Grease", que protagonizó junto a Travolta y causó verdadero furor, convirtiéndose en el musical más taquillero de Hollywood.

Newton-John regresó a la pantalla para "Xanadú" con Gene Kelly en 1980.

En 1983, protagonizó nuevamente junto a Travolta la comedia romántica "Two of a Kind". Newton-John también apareció en la película "Sordid Lives" y su serie derivada de televisión por cable.

Para la película "Two of a Kind", que, como Xanadu, fracasó en la taquilla y con la crítica, pero contó con una banda sonora de gran éxito.

A medida que avanzaban los años ochenta, Newton-John no pudo mantener el mismo nivel de éxito, aunque seguía siendo una estrella y una figura de la cultura pop.

Usó su plataforma para abogar por una variedad de causas humanitarias, como el Programa de las

Naciones Unidas para el Medio Ambiente. Newton-John también convirtió su experiencia con el cáncer en un álbum, 1994's "Gaia: El viaje de una mujer".

A lo largo de los años 90 y hasta la década de 2000, Newton-John continuó centrándose en causas benéficas, mientras dedicaba mucho tiempo a la música, el cine y la televisión.

Apareció como estrella invitada en varios programas de televisión, incluidas dos apariciones en "Glee", una de las cuales la encontró recreando el video "Physical" con Jane Lynch.

También continuó de gira con regularidad y realizó varias residencias exitosas en Las Vegas durante la década de 2010.

El año pasado, Newton-John y su hija, Chloe Lattanzi, lanzaron un sencillo juntos, "Window in the Wall".

En los últimos años, habló sobre su actitud aparentemente optimista incluso cuando el cáncer regresó después de haber sido diagnosticada como libre de cáncer. "Estoy feliz. Soy suertuda. Estoy agradecida. Tengo mucho por lo que vivir. Y tengo la intención de seguir viviéndolo", le dijo a Gayle King en una entrevista para "CBS This Morning" realizada en su rancho de California en

2019.

En una de sus últimas entrevistas, que se emitió en el programa "Today" en octubre, se acompañó de la presentadora Hoda Kotb, quien compartió su propia experiencia con el cáncer. Dijo Newton-John: "Somos hermanas. Cualquiera que haya emprendido este viaje con cáncer, tiene destinos desconocidos, sorpresas y giros".

PALM BEACH COUNTY
THRIFT STORE

28
YEARS

OFERTA SELLADA DE EXEDENTES
Oferta n.º 22-0021AD

LOTE con UN (1) MOTOR DIESEL 2016 MTU 16V4000G43 LOTE con UNA (1) IMPRENTA SHINOHARA 66IIP LOTE de SESENTA (60) VARIAS BICICLETAS Y ALGUNAS PARA PIEZAS LOTE DE COMPUTADORAS, ACCESORIOS PARA COMPUTADORAS Y VARIOS. EQUIPO IT LOTE DE MUEBLES VARIOS

La fecha de cierre de la oferta sellada es el lunes 22 de agosto de 2022 a las 4:00 p.m. (ET)
Inspecciones realizadas del 15 al 19 de agosto de 9 a. m. a 4 p. m. (ET)
Adjudicación realizada el martes 23 de agosto de 2022 a las 9:00 a. m. (ET)
Pago final a más tardar el jueves 25 de agosto de 2022 a las 4:00 p. m. (ET)
Para el paquete de oferta sellada, incluidas las instrucciones, visite nuestro sitio web en
<http://discover.pbcgov.org/ofmb/thriftstore/Pages/default.aspx>
(Click on Sealed Bids)

PALM BEACH COUNTY THRIFT STORE
2455 Vista Parkway, West Palm Beach
First light on Okeechobee West of the Turnpike



PALM BEACH STATE COLLEGE

Quando obtenga un título de Asociado en Artes de Palm Beach State College, le garantizamos la admisión a una universidad estatal en Florida.

Con cinco campus, clases pequeñas y profesores estelares, PBSC ayuda a los estudiantes a sobresalir con confianza mientras los prepara para transferirse a una universidad para completar su licenciatura.

Ofrecemos una de las tasas de matrícula más bajas del estado y otorgamos más de \$64 millones en ayuda financiera anualmente, brindamos una educación de calidad que es alcanzable y asequible.

Sube de Nivel

PalmBeachState.edu
#LevelUpPBSC |

DE UN TITULO DE 2 AÑOS

A UNA UNIVERSIDAD ESTATAL

*Los estudiantes no están garantizados la admisión al colegio o universidad de su elección.